

Schule Lengnau



Neu Medientechnik in den Klassenzimmern des Schulhauses Dorf in Lengnau

- Neue Klassenzimmer mit interaktiven Ultrakurz-Distanz-Projektoren.
- Lehrerpräsentationstische mit diversen integrierten Anschlussmöglichkeiten für Notebook und Dokumentenkamera.
- Signalübertragung über Netzwerkkabel / HDBaseT.
- Die moderne Medientechnik kann in jedem Klassenzimmer intuitiv und einfach über eine kleine Tastensteuerung bedient werden.
- Effizienz und Betriebssicherheit wird im Unterricht jederzeit gewährleistet.